

Con banderas catalanas. Pues bien, los responsables han hecho notar que entre tantas banderas catalanas ni por casualidad figuraba una española. La bandera gloriosa de la Patria estaba proscriba de aquel concurso de banderas regionales. ¿Es esto patriótico? ¿Es esto tener no ya amor, pero al síguera respeto, el respeto debido a la nacionalidad? ¿Pueden presentarse como buenos y leales hijos, los que así, sistemáticamente, desconsideran a su madre? No se trata de un olvido, se trata de una preterición, más aún, de desterrar por completo la idea de la Patria de esas fiestas regionalistas. Contra este hecho, harto elocuente por desgracia, ¿qué son, qué valen las protestas hipócritas de un amor que no existe y de un respeto a que se falta de continuo?

La Solidaridad es clerical. Basta para convencerse de ello, oír a los carlistas en los discursos de sus banquetes y sus mítines. Sólo con el amparo de la Solidaridad han salido triunfantes de las urnas tantos candidatos carlistas como esta vez se sentarán en el Congreso y el Senado. La campaña electoral favorable a la Solidaridad la han hecho principalmente los obispos en sus pastorales, los curas en sus predicaciones insensatas.

La Solidaridad es reaccionaria. Buena prueba de ello nos da el alejamiento de ella de todos los buenos republicanos, de todos los que no posponen al contubernio repugnante con los clericales y los carlistas y los separatistas, el amor a la patria y la fe en los ideales puramente democráticos. Primero fueron las fuerzas de la Unión republicana destituyendo de su jefatura a Salmerón por sus tratos con los solidarios; ahora el acuerdo de los republicanos progresistas, expulsando del partido a aquellos correligionarios que querían pertenecer a la Solidaridad.

Esto, lo repetimos, no son palabras, son cosas; no son dichos, son hechos. Y siendo así, ¿qué nos aousan de prevención los solidarios? ¿Es que creen que los que como nosotros aman sobre todo la Patria, los que han vertido su sangre por la libertad hasta conseguir entrarla sobre sus adversarios vencidos, van a dejarse engañar tantamente por cuatro desdichados majaderos, que no tienen ni el valor de sus convicciones, que odiándonos nos hacen demostraciones orales de cariño, que se llaman hermanos nuestros y quieren imponernos un insufrible, un intolerable vasallaje?

No, la Solidaridad se ha descubierto bastante para que todo el mundo la conozca y sepa ya a qué atenerse sobre su verdadera significación. La Solidaridad es antipatriótica; la Solidaridad es clerical; la Solidaridad es reaccionaria; y sobre todo ello, y por sí aún esto fuera poco, encarna y representa un movimiento antimilitarista que por sí solo es condenable como antiliberal y antipatriótico.

No necesitamos saber más.

La conocemos lo bastante para oponernos con todas nuestras fuerzas a su triunfo, y para combatirla en la modesta esfera en que nos movemos, deplorando que esa esfera no sea mayor para poderla causar más daño.

Y mientras no cambie su carácter radicalmente en lo que afecta a la Patria, en lo que afecta al Ejército, en lo que afecta a la libertad, será de todo punto incompatible con los que elevan a la categoría de culto estas ideas progresivas y redentoras: el patriotismo y el progreso.

(De El Ejército Español, de Madrid).

oana D. Enrique Delfont y nuestro querido compañero D. Angel Yáñez.

También la han recordado algunos de los diecisiete detenidos.

Hasta la hora de escribir estas cuartillas aún no ha contestado Lacierva a la protesta de todos los concejales, de las sociedades obreras y del Casino de Artesanos.

El Corresponsal.

25 Mayo.

El Ayuntamiento intruso

Picardías esquiroleras

Hazañas de los «esquirols».

A la lista de atrocidades realizadas por los concejales intrusos, que ya ya publicada, váyanse añadiendo las siguientes:

Vamos a hablar de García Dutrás (Don Francisco). ¿Que del Parrante mayor no extrañará una atrocidad más por gorda que sea? Nos lo figuramos. Sabemos que en Valencia es tristemente notorio este nombre por todos los que conocen la negra historia del abominable caciquismo del Cabañal, caciquismo que nuestros correligionarios mataron y que gracias a la barbaridad de Maura vuelve a resurgir.

Pues el caso es que el concejal «esquirol» conservador de cultura, Quico el Parrante, posee un huerto, huerto que procede de las propiedades de la Compañía del marqués de Camp, y que invadido además la vía pública, y que... ya veremos qué hay acerca de ese huerto.

El Sr. Quico el Parrante, generoso como siempre para su pueblo, siempre dispuesto al sacrificio por sus electores (¡já, já, já!), deseando corresponder dignamente a la distinción con que le honraron la Liga Católica y Pérez Moso al elevarle a un sillal del Consistorio en calidad de sustituto ó suplente de los picaros concejales republicanos, ha dado una prueba más de abnegación.

Ha hecho cargar en carros, grandes masas de barro de la acequia grande que cruza el Cabañal, barro que es tierra roja de primera, y para no molestar a nadie con semejante impedimento, se ha llevado dichas cargas de tierra al susodicho huerto.

Así despeja el cauce de la acequia del dominio público y beneficia el huerto suyo particular.

¿Puede darse hombre más bueno? ¿Cabe encontrar concejal que aproveche mejor la interinidad?

Pues aún hay más. Cuando se trata de hacer trabajo al pueblo, él quiere tomarse todo el trabajo, y no permite que le ayude nadie.

Porque con un cuñado suyo, uno de los Gurreas, al ver cómo se llevaba carros de tierra el Parrante, quiso él también cargar del mismo género algún otro carrito, con los mismos fines «generosos» del Parrante.

Pero entonces apareció airado el gran Quico, y haciendo uso de su autoridad de teniente alcalde esquirol, llamó a la guardia municipal y le atizó la siguiente orden:

«Hagan ustedes que se retire inmediatamente el carro de mi cuñado. Aquí nadie puede sacar tierra y llevarla a su respectivo huerto, más que yo. He dicho.—Quico el Parrante.»

Así se hace moralidad y se da ejemplo de honradez a los concejales propietarios que ignoraban cómo se mordan las acequias y cómo se aprovechan las mandaduras.

«Tolón-tolón», se instala dos lámparas eléctricas en su calle, para tener bien alumbrada la fachada de su casa.

«Píndola se hace instalar la incandescencia en los faroles públicos de su calle del poeta Quintana.

Otro «esquirol» regala un pedazo de calle a las monjas de la Encarnación.

Otro obsequia con finas camisas a las monjas de San Gregorio y cueca de matute en el convento cuatro angelicas hermanitas más; todo a costas de la Caja Municipal.

Otros intentan destruir el proyecto del nuevo barrio de Pescadores, para favorecer los intereses de unos propietarios amigos suyos.

ursos pronunciados por los señores referidos en el acto de colocar la primera piedra en las escuelas graduadas.

Adornan la obra, intercaladas, a más de las láminas citadas, dos curiosas copias de la portada de la primera edición del «Quijote» en Madrid y en Valencia, publicadas en el mismo año.

También aparecen fotografiados de la lámpida conmemorativa de Pedro Patriolo Mey y de los medallones (en bronce) recordatorios del centenario.

Resulta la obra arreglada por el archivero del Ayuntamiento D. Vicente Vives Liern, un notable trabajo de erudición.

Merece plácemes por ello.

Unión republicana

Convocatoria importante

Se convoca a los presidentes de Comité de los diez distritos de la capital pertenecientes a la Unión Republicana a una reunión que se celebrará mañana lunes a las nueve de la noche, en el Centro de la calle de Libreros, para tratar de un asunto de vital interés para el partido.

Convocatoria

Junta del distrito electoral de Játiva

Se convoca a los señores representantes de los pueblos del distrito en la citada Junta, a una reunión que tendrá lugar hoy domingo a las diez de la mañana, para elegir a los señores representantes del distrito que han de formar parte de la Junta provincial.

Játiva 18 de Mayo de 1907.—El presidente Lino Casenoves.

JUVENTUD DE UNION REPUBLICANA.

Se convoca a los socios para hoy domingo, a las tres y media de la tarde, por única convocatoria, a junta general, en la cual se elegirán los cargos vacantes en la directiva.—El secretario, O. Obenall.

¿Se puede vivir en Alcira?

Escándalos gravísimos en el reparto de contribuciones.—Raspaduras en el libro del Amillaramiento.

Al Señor Delegado de Hacienda.

Un clamoreo inmenso levanta estos días el cobro del primero y segundo trimestres de la contribución por rústica y urbana. Las palabras granujal, ladrones, brotan de los labios de los contribuyentes al enterarse del aumento considerable consignado en los talones de contribución.

La indignación de los propietarios no tiene límites al constatar que el recargo sufrido en sus títulos de propiedad redundará en beneficio de otros propietarios, personas influyentes en el ayuntamiento, los cuales han tenido la habilidad, que aunque brega, somos los primeros en aplaudir, de raspar las cantidades que indican la renta en el Amillaramiento, logrando de esta manera sin sufrir quebranto en sus bienes, pagar menos contribución que en años anteriores.

Pero vamos por partes y no precipitemos los acontecimientos. El actual reparto de la contribución está confeccionado por los monárquicos que manejan en el municipio con la intención mancebana de perjudicar a los republicanos. Remitido al Gobierno civil para su aprobación fué devuelto sin aprobar por faltarle muchos requisitos, imponiendo el Gobernador 30.000 pesetas de multa al ayuntamiento.

Subseñadas en apariencia algunas transgresiones, fué remitido otra vez a Valencia y tras de mediar valiosas influencias fué por fin aprobado. En estas diligencias se invirtieron algunos meses, por lo que no pudo cobrarse a su debido tiempo el primer trimestre, principiando a pagar los contribuyentes culpas ajenas, pues no todos los propietarios se hallan en disposición de desembolsar dos trimestres a la vez.

Esto sería lo de menos si no existieran las raspaduras de las hojas del libro de Amillaramiento y el aumento exagerado que figura en los talones de muchos contribuyentes.

Porque aquí lo anómalo, lo inadmisible es que todos los propietarios que pagan aumento en los tributos no han adquirido ¡ay! por desgracia ninguna fianca, y los que aparecen favorecidos sin vender, por fortuna suya, ninguna fianca, pagan menos contribución.

Con gran acoplo de paciencia y voluntad hemos logrado, con pruebas y documentos que brindamos a los que quieren llevarnos a los tribunales, el estado que a continuación publicamos. En él figura lo que tributaban los monárquicos en 1906 y lo que tributan en 1907; lo que tributaban los republicanos en 1906 comparado con lo que tributan en 1907.

Oído:

CONTRIBUYENTES MONÁRQUICOS

	1906	1907
	Pesetas	Pesetas
Juan Redal Torremocha.	1.114'90	583'40
Patriolo Sala Pérez.	1.024'92	663'76
Francisco Bono Castañer.	651'88	303'92
Buenaventura Masá Ooll.	164'48	58'64
José Añón Alvarez.	275'68	47'96
Jaime Sacasa Rodríguez.	65'48	11'84
Francisco Oarró Gordó.	72'74	17'63

CONTRIBUYENTES REPUBLICANOS

Francisco Suñer Vergara.	308'64	366'82
Bernardo Pellicer Sifre.	480'44	539'66
Joaquín Cervera Andrés.	167'76	236'44
Fernando Bonora Vayá.	361'68	438'16
José Garrido Juan.	46'84	76'84
Ramón Miró Pijuan.	120'92	156'72

De estos datos se deduce que los monárquicos pagaban en 1906 tres mil trescientas sesenta y ocho pesetas setenta y ocho céntimos; y en 1907 pagarán mil seiscientos cincuenta y siete pesetas y once céntimos, ahorrándose de tributar al Estado mil seiscientos once pesetas con sesenta y siete céntimos.

Si con una lista de estos contribuyentes deja de percibir el Estado 1.611'67 pesetas, ¿cuántas no habrá dejado de percibir por otros contribuyentes, cuyos nombres no publicamos por no tenerlos a mano ahora? Porque la lista de propietarios monárquicos que no pagan este año lo que en anteriores es interminable, como interminable es también el número de contribuyentes republicanos y neutros víctimas de las traspaerías y latrocinios de una hampa de vividores y alquilones, compuesta de caciques, diputados exdiputados, alcaldes y concejales, los cuales, no contentos con explotar al erario municipal y perseguir a los republicanos, por el sólo delito de serlo, confeccionan un reparto de contribución en el que a mansalva consiguen que los propietarios republicanos, además de tributar por las fincas de su propiedad, paguen también la contribución de las fincas de los monárquicos.

(Se continuará).

Agua de Benasal

El depósito de la legítima agua de Benasal, está establecido en la calle de Jerusalem, núm. 12, bajo, en la misma fábrica de SOMMIERS.

Noticias

D. Melquiades Alvarez llegará a Valencia el día 31 del actual para asistir como letrado defensor de los concejales suspenso de Unión Republicana en la votación sobre revocación del auto del Sr. Lapoya, que se celebrará el día 1.º de Junio.

Mañana se cumplirán dos semanas que nuestro buen amigo y correligionario señor García Rives presentó en la sesión del Ayuntamiento dos proposiciones para que con urgencia se adoptasen las resoluciones que demanda la defensa de los intereses valencianos, que si siempre están desatendidos por el gobierno, en la actualidad sufren gravísimo perjuicio.

A pesar de que esas importantes proposiciones tenían carácter urgente que reconocido el Ayuntamiento aceptándolas por unanimidad, han transcurrido quince días sin que se haya reunido la comisión designada para estudiar los medios más eficaces que la defensa de la riqueza valenciana exige.

¿Es que el Alcalde no se ha dado cuenta de que el asunto es urgentísimo y precisa mucha actividad?

Como no queremos pasar plaza de apasionados, ni que tome aspecto político una cuestión en la que todos los valencianos deben intervenir, nos limitamos a llamar la atención del Alcalde para que dedique toda la actividad necesaria a tan importante asunto.

Si el Alcalde persistiera en su pasividad, hablaremos con la energía que el caso requiere.

En atento comunicado nos ruega D. Juan Pérez y Lucía, concejal de la Liga Católica, que hagamos constar que no es él el firmante de un remitido publicado estos días por El Pueblo y firmado por D. Rafael Pérez y Lucía.

Queda completado.

No pasa hora sin que la polloía dé nuevas muestras de su ineptitud, de su torpeza y de desconocimiento absoluto de los derechos de los ciudadanos.

Por la época de la semana llamada santa ocurrió, ó mejor dicho, fué denunciado a la policía un robo cometido en una casa de la calle del Socorro, habiendo desaparecido unas cuantas alhajas y cierta cantidad de dinero en metálico. El día del robo desapareció de la casa un criado apodado el Suiso, el cual estuvo en Otarroja y Silla y desapareció cuando fué a buscarle la policía.

Y el miércoles último, a las nueve de la noche, fueron detenidos dos hermanos, llamados Bernardo y Antonio Barceló, honradísimos obreros, incapaces de cometer tales delitos, y los cuales son queridos por convecinos y amigos.

La detención fué realizada por el inspector Albiach, quien encerró a los hermanos Barceló en el Temple hasta las doce y media de la mañana siguiente, en cuya hora fueron conducidos al juzgado.

Este tomó declaración a los detenidos, y convenido de la inocencia de ambos, los puso inmediatamente en libertad.

La causa de la detención obedece, según se cree, a un anónimo que presentó la dueña de la casa robada, en el que se acusaba a los honradísimos obreros citados de haber dado al Suiso 50 duros al tiempo de embarcar.

Como todos saben, un anónimo es bien fácil hacerlo ó proponerlo, y esto no lo debía ignorar el inspector Albiach, y no ignorándolo, debió también buscar antecedentes de los acusados, ver si la persona que los acusa es enemiga de aquéllas por negocios ó ideas y reflexionar mucho antes de practicar una detención que mancha un nombre tan honrado, por lo menos, como pudiera serlo el suyo, evitando así que el juzgado se haya convencido una vez más de la inutilidad de los servicios de Albiach y de lo peligroso que resulta para los ciudadanos honrados un hombre como ese que no tiene cuando se trata de perjudicar a personas decentes.

¿Quién indemniza a los hermanos Barceló de los perjuicios morales y materiales sufridos por ellos a causa de una detención arbitraria, pues que no basta un capichó ó una acusación gratuita para encerrar a quien ningún delito ha cometido?

Los hermanos Barceló quieren que se restablezca la verdad, que se haga mucha luz, para que no sufra lo más mínimo su reputación, y para ello harán todo cuanto sea necesario a fin de demostrar que con ellos se comió una infamia y para que sea castigada como merece la persona ó personas autores de ella.

Las regatas de yolas se celebrarán esta tarde a las cuatro en punto.

Tomarán parte las yolas «Cataluña Segunda», «Alfonso» y «Valencia».

Ayer tarde estuvieron entrenándose estos tres equipos, y por lo que hemos podido apreciar, la batalla será reñida.

Se han cruzado ya a estas horas varias apuestas.

Equipo de Barcelona.—Patrón, D. Francisco Oms; remeros, D. M. de Foncuberta, don E. Xifra, D. P. Bodmer, D. J. M. Font, dos campeones y dos debutantes.

Alfonso.—Patrón, D. M. Romá; remeros, D. E. Puigerver, D. E. Molina, D. O. Porcel, Mr. Lamsignere, dos campeones y dos debutantes.

Valencia.—Patrón, D. Rafael Roman; remeros, D. Manuel Romani, D. Leopoldo Pitarich, D. J. Roman, Sr. Palau y cuatro debutantes.

El equipo que más pesa de las tres, con tripulación inclusiva, es de 460 kilogramos.

Veremos quién es vencedor.

Ayer tarde se verificó el entierro de Luis Montfort Cabrelles, hijo de nuestro querido amigo y correligionario D. Ramón Montfort y hermano de nuestro querido compañero mismo nombre, que fué una sentida manifestación de duelo.

Presidieron el fúnebre cortejo D. José Montfort Salvador, su hijo D. José Montfort Martínez y el hermano político del finado D. Juan Albiol.

Tras el cadáver marchaban buen golpe de amigos de la familia Montfort, que acudieron a testimoniarle su pésame por la desgracia que en estos momentos lloran.

Reciba el Sr. Montfort y su querida familia la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

Procedente de Méjico y habiéndose toreado en dicha plaza y en las de otros Estados donde ha ganado un gran cartel, llegó ayer a ésta nuestro valiente paisano el matador de novillos Antonio Mata (Copac).

Sus amigos, que son muchos en Valencia, le hicieron un gran recibimiento, siendo acompañado hasta su domicilio seguido por gran número de ellos.

Esperamos que la empresa de nuestra plaza lo presente a la afición, pues son muchas las ganas que hay por ver si se repiten los éxitos alcanzados por el Copac en Américas.

Nosotros le damos la bienvenida y deseamos que continúe en España la suerte que le ha acompañado en Méjico.

Contribuciones.—El segundo período de cobranza en el período voluntario perteneciente al actual trimestre, se efectuará en las zonas 1.ª y 2.ª de Valencia los días 25, 27, 28, 29 y 31 del actual, en las oficinas establecidas en la plaza del Horno de San Nicolás, núm. 3, y transcurrido dicho plazo, se decretará el apremio de primer grado contra los deudores.

El día 29 del actual, a las doce de la mañana se verificará en la Casa Consistorial, ante la Comisión de Alameda el concurso para contratar la instalación de tuberías y demás efectos necesarios para el alumbrado por gas del pabellón municipal, durante la próxima feria.

Las bases de concurso estarán de manifiesto de nuevo a una, en el Negociado correspondiente.

Durante los meses de Junio, Julio, Agosto y Septiembre, la consulta en la Clínica Puchades para la curación del Reumatismo y cédulas con inyecciones de suero oxi-genado, será sólo por la mañana de nueve a doce.—Lauris, 10.

Trinquete de Pelayo.—Hoy gran partido de rebote, cuerda, Chiquet de Liria, Arturo y Mari, contra Churret, Chiquet de Guadalupe y Rata.—A tan gran partido, precio 20 céntimos.

COMPROBADO A DIARIO.—Cuando han fracasado todos los medicamentos, el enfermo que padece del estómago ó de los intestinos debe tomar el «Elixir Estomacal de Saiz de Carlos» y recobrará la salud, porque normaliza las digestiones, abre el apetito y tonifica.

Las Barracas, Llop, 8 y 10.—Liquidación de bordados.

Somatose

Reconstituyente.

Barato de «Las Golondrinas» novedades en tejidos para señoras a precios increíbles. Plaza Cajeros, 9. Eduardo Vidal Puchades.

Próximo a inaugurarse el nuevo servicio de agua de alta presión, cuya fecha ha de fijar el Ayuntamiento muy en breve, comenzarán en seguida a hacerse los empalmes, observándose riguroso orden de inscripción. Y al obediendo riguroso orden de inscripción, se abona de no causar molestias a los señores abonados, se les ruega se sirvan pasar por las oficinas de la Sociedad, Caballeros, 34, entresuelo a fin de comunicarle la forma que más les convenga, para poder disfrutar de las aguas cristalinas de alta presión hasta fin de Junio sin variación de la tarifa antigua y la consiguiente ventajas para el antiguo.

Recomendamos para el escrofulismo y reumatismo el balneario de Santo Tomás, manantial de aguas sulfúreas, situado junto a la iglesia del Grao, (Valencia).

Mañana lunes se reunirán en la Diputación provincial la Junta de intereses agrícolas y la Ponencia nombrada para estudiar el comercio económico.

Ayer se reunió en la Diputación la comisión especial de Granja, eligiendo presidente a D. Rafael Albiñana, y acordando visitar la Granja el día 4 del próximo Junio.

Chancos Bostón.—Los hay de todas formas en la casa Brugera, San Vicente, 41, frente a la de San Fernando.

QUINA-BOMBO

el finico aperitivo higiénico.

AGUAS DE TOGA.—Cura el flujo blanco el estómago y la baba de los niños.

Piquer, dentista. Plaza Reina, 7 y 9.

Bibliografía

El Sr. Vives Liern, archivero del Ayuntamiento, ha recopilado ordenadamente en una bien escrita memoria todo lo más saliente de los festejos celebrados por la Corporación municipal para conmemorar el III centenario del «Quijote».

La memoria resulta un libro recopilatorio y curioso, tanto por las copias de documentos y fotografías, cuanto por los fotografiados de la estatua elevada al gran genio, y el plano de las escuelas graduadas «Obrvantes»; así como curiosísimas copias de la lámpida erigida a Pedro Patriolo Mey que en Valencia editó el «Quijote», al mismo tiempo que en Madrid.

Contiene la memoria (como así la llama el modesto archivero municipal), una reseña preliminar redactada por dicho funcionario en la que explica curiosos datos acerca del centenario.

Siguen después incluídos en el libro los discursos que pronunciaron D. José Aguilar Blanch y D. José E. Serrano y Morales en el acto de descubrir la lámpida conmemorativa del sitio que ocupó la imprenta de Pedro Patriolo Mey.

También se insertan en la memoria los dis-

curso pronunciado por los señores referidos en el acto de colocar la primera piedra en las escuelas graduadas.

Adornan la obra, intercaladas, a más de las láminas citadas, dos curiosas copias de la portada de la primera edición del «Quijote» en Madrid y en Valencia, publicadas en el mismo año.

También aparecen fotografiados de la lámpida conmemorativa de Pedro Patriolo Mey y de los medallones (en bronce) recordatorios del centenario.

Resulta la obra arreglada por el archivero del Ayuntamiento D. Vicente Vives Liern, un notable trabajo de erudición.

Merece plácemes por ello.

Mañana se cumplirán dos semanas que nuestro buen amigo y correligionario señor García Rives presentó en la sesión del Ayuntamiento dos proposiciones para que con urgencia se adoptasen las resoluciones que demanda la defensa de los intereses valencianos, que si siempre están desatendidos por el gobierno, en la actualidad sufren gravísimo perjuicio.

A pesar de que esas importantes proposiciones tenían carácter urgente que reconocido el Ayuntamiento aceptándolas por unanimidad, han transcurrido quince días sin que se haya reunido la comisión designada para estudiar los medios más eficaces que la defensa de la riqueza valenciana exige.

¿Es que el Alcalde no se ha dado cuenta de que el asunto es urgentísimo y precisa mucha actividad?

Como no queremos pasar plaza de apasionados, ni que tome aspecto político una cuestión en la que todos los valencianos deben intervenir, nos limitamos a llamar la atención del Alcalde para que dedique toda la actividad necesaria a tan importante asunto.

Si el Alcalde persistiera en su pasividad, hablaremos con la energía que el caso requiere.

En atento comunicado nos ruega D. Juan Pérez y Lucía, concejal de la Liga Católica, que hagamos constar que no es él el firmante de un remitido publicado estos días por El Pueblo y firmado por D. Rafael Pérez y Lucía.

Queda completado.

No pasa hora sin que la polloía dé nuevas muestras de su ineptitud, de su torpeza y de desconocimiento absoluto de los derechos de los ciudadanos.

Por la época de la semana llamada santa ocurrió, ó mejor dicho, fué denunciado a la policía un robo cometido en una casa de la calle del Socorro, habiendo desaparecido unas cuantas alhajas y cierta cantidad de dinero en metálico. El día del robo desapareció de la casa un criado apodado el Suiso, el cual estuvo en Otarroja y Silla y desapareció cuando fué a buscarle la policía.

Y el miércoles último, a las nueve de la noche, fueron detenidos dos hermanos, llamados Bernardo y Antonio Barceló, honradísimos obreros, incapaces de cometer tales delitos, y los cuales son queridos por convecinos y amigos.

La detención fué realizada por el inspector Albiach, quien encerró a los hermanos Barceló en el Temple hasta las doce y media de la mañana siguiente, en cuya hora fueron conducidos al juzgado.

Este tomó declaración a los detenidos, y convenido de la inocencia de ambos, los puso inmediatamente en libertad.

La causa de la detención obedece, según se cree, a un anónimo que presentó la dueña de la casa robada, en el que se acusaba a los honradísimos obreros citados de haber dado al Suiso 50 duros al tiempo de embarcar.

Como todos saben, un anónimo es bien fácil hacerlo ó proponerlo, y esto no lo debía ignorar el inspector Albiach, y no ignorándolo, debió también buscar antecedentes de los acusados, ver si la persona que los acusa es enemiga de aquéllas por negocios ó ideas y reflexionar mucho antes de practicar una detención que mancha un nombre tan honrado, por lo menos, como pudiera serlo el suyo, evitando así que el juzgado se haya convencido una vez más de la inutilidad de los servicios de Albiach y de lo peligroso que resulta para los ciudadanos honrados un hombre como ese que no tiene cuando se trata de perjudicar a personas decentes.

¿Quién indemniza a los hermanos Barceló de los perjuicios morales y materiales sufridos por ellos a causa de una detención arbitraria, pues que no basta un capichó ó una acusación gratuita para encerrar a quien ningún delito ha cometido?

Los hermanos Barceló quieren que se restablezca la verdad, que se haga mucha luz, para que no sufra lo más mínimo su reputación, y para ello harán todo cuanto sea necesario a fin de demostrar que con ellos se comió una infamia y para que sea castigada como merece la persona ó personas autores de ella.

Las regatas de yolas se celebrarán esta tarde a las cuatro en punto.

Tomarán parte las yolas «Cataluña Segunda», «Alfonso» y «Valencia».

Ayer tarde estuvieron entrenándose estos tres equipos, y por lo que hemos podido apreciar, la batalla será reñida.

Se han cruzado ya a estas horas varias apuestas.

Equipo de Barcelona.—Patrón, D. Francisco Oms; remeros, D. M. de Foncuberta, don E. Xifra, D. P. Bodmer, D. J. M. Font, dos campeones y dos debutantes.

Alfonso.—Patrón, D. M. Romá; remeros, D. E. Puigerver, D. E. Molina, D. O. Porcel, Mr. Lamsignere, dos campeones y dos debutantes.

Valencia.—Patrón, D. Rafael Roman; remeros, D. Manuel Romani, D. Leopoldo Pitarich, D. J. Roman, Sr. Palau y cuatro debutantes.

El equipo que más pesa de las tres, con tripulación inclusiva, es de 460 kilogramos.

Veremos quién es vencedor.

Ayer tarde se verificó el entierro de Luis Montfort Cabrelles, hijo de nuestro querido amigo y correligionario D. Ramón Montfort y hermano de nuestro querido compañero mismo nombre, que fué una sentida manifestación de duelo.

Presidieron el fúnebre cortejo D. José Montfort Salvador, su hijo D. José Montfort Martínez y el hermano político del finado D. Juan Albiol.

Tras el cadáver marchaban buen golpe de amigos de la familia Montfort, que acudieron a testimoniarle su pésame por la desgracia que en estos momentos lloran.

Reciba el Sr. Montfort y su querida familia la expresión sincera de nuestro más sentido pésame.

Procedente de Méjico y habiéndose toreado en dicha plaza y en las de otros Estados donde ha ganado un gran cartel, llegó ayer a ésta nuestro valiente paisano el matador de novillos Antonio Mata (Copac).

Sus amigos, que son muchos en Valencia, le hicieron un gran recibimiento, siendo acompañado hasta su domicilio seguido por gran número de ellos.

Esperamos que la empresa de nuestra plaza lo presente a la afición, pues son muchas las ganas que hay por ver si se repiten los éxitos alcanzados por el Copac en Américas.

Nosotros le damos la bienvenida y deseamos que continúe en España la suerte que le ha acompañado en Méjico.

Contribuciones.—El segundo período de cobranza en el período voluntario perteneciente al actual trimestre, se efectuará en las zonas 1.ª y 2.ª de Valencia los días 25, 27, 28, 29 y 31 del actual, en las oficinas establecidas en la plaza del Horno de San Nicolás, núm. 3, y transcurrido dicho plazo, se decretará el apremio de primer grado contra los deudores.

El día 29 del actual, a las doce de la mañana se verificará en la Casa Consistorial, ante la Comisión de Alameda el concurso para contratar la instalación de tuberías y demás efectos necesarios para el alumbrado por gas del pabellón municipal, durante la próxima feria.

Las bases de concurso estarán de manifiesto de nuevo a una, en el Negociado correspondiente.

Durante los meses de Junio, Julio, Agosto y Septiembre, la consulta en la Clínica Puchades para la curación del Reumatismo y cédulas con inyecciones de suero oxi-genado, será sólo por la mañana de nueve a doce.—Lauris, 10.

Trinquete de Pelayo.—Hoy gran partido de rebote, cuerda, Chiquet de Liria, Arturo y Mari, contra Churret, Chiquet de Guadalupe y Rata.—A tan gran partido, precio 20 céntimos.

COMPROBADO A DIARIO.—Cuando han fracasado todos los medicamentos, el enfermo que padece del estómago ó de los intestinos debe tomar el «Elixir Estomacal de Saiz de Carlos» y recobrará la salud, porque normaliza las digestiones, abre el apetito y tonifica.

Las Barracas, Llop, 8 y 10.—Liquidación de bordados.

Somatose

Reconstituyente.

Barato de «Las Golondrinas» novedades en tejidos para señoras a precios increíbles. Plaza Cajeros, 9. Eduardo Vidal Puchades.

Próximo a inaugurarse el nuevo servicio de agua de alta presión, cuya fecha ha de fijar el Ayuntamiento muy en breve, comenzarán en seguida a hacerse los empalmes, observándose riguroso orden de inscripción. Y al obediendo riguroso orden de inscripción, se abona de no causar molestias a los señores abonados, se les ruega se sirvan pasar por las oficinas de la Sociedad, Caballeros, 34, entresuelo a fin de comunicarle la forma que más les convenga, para poder disfrutar de las aguas cristalinas de alta presión hasta fin de Junio sin variación de la tarifa antigua y la consiguiente ventajas para el antiguo.

Recomendamos para el escrofulismo y reumatismo el balneario de Santo Tomás, manantial de aguas sulfúreas, situado junto a la iglesia del Grao, (Valencia).

Mañana lunes se reunirán en la Diputación provincial la Junta de intereses agrícolas y la Ponencia nombrada para estudiar el comercio económico.

Ayer se reunió en la Diputación la comisión especial de Granja, eligiendo presidente a D. Rafael Albiñana, y acordando visitar la Granja el día 4 del próximo Junio.

Chancos Bostón.—Los hay de todas formas en la casa Brugera, San Vicente, 41, frente a la de San Fernando.

QUINA-BOMBO

el finico aperitivo higiénico.

AGUAS DE TOGA.—Cura el flujo blanco el estómago y la baba de los niños.

Piquer, dentista. Plaza Reina, 7 y 9.

Agua de Benasal

El depósito de la legítima agua de Benasal, está establecido en la calle de Jerusalem, núm. 12, bajo, en la misma fábrica de SOMMIERS.

oante al actual trimestre, se efectuará en las zonas 1.ª y 2.ª de Valencia los días 25, 27, 28, 29 y 31 del actual en las oficinas establecidas en la plaza del Horno de San Nicolás, número 3, y transcurrido dicho plazo, se decretará el apremio de primer grado contra los deudores.

Para combatir la obsesión, disolver la grasa, evitar el amodorramiento y recobrar la agilidad, nada tan eficaz como el uso del AGUA DEL PILAR en las comidas.

La Banda Municipal ejecutará esta tarde, de cinco y media a ocho, en el paseo de la Gloria, el siguiente programa:

1.º Entente cordiale. Pasodoble, Allier.—2.º Marcha fúnebre del «Ocaso de los Duces». Wagner; marcha húngara de la Damañón de «Faust», Berlioz.—3.º Egmont, abertura, Beethoven.—4.º Gavotte, Livron.—5.º Farra, abertura, Bizet.—6.º Marcho des Amoureux, Ganne.

El Alcalde ha remitido al Gobernador la hoja de aprecio de las casas núms. 5 y 7 de la calle de la Redención y 17 y 19 de Miñana.

El Alcalde ha designado al «esquirol» Barbero ponente para que detamine lo oportuno acerca de la cesión del terreno que ocupaba el Cementerio del Hospital.

Al Síndico de la acequia de Roca ha ordenado el Alcalde disponga la monda de las acequias Roca y Matadero del Puerto.

Ha sido remitido por el Alcalde al Gobernador, para su publicación en el Boletín Oficial, el anuncio de los repartos ordinarios de la acequia de Moncada.

El Sr. Martínez Aloy ha designado a los «esquirols» señores Paris y Ros (R.) para que presidan la subasta de una pila de leña que se verificará el día 29 del actual, a las doce de la mañana.

Sociedad Femenina.—Se convoca a junta general extraordinaria para mañana por la tarde a las tres en la calle de Vinates, número 18, con objeto de tratar asuntos de mucho interés.

El «esquirol» Sr. Navarro Herrero ha sido nombrado para asistir a las juntas administrativas que se verificarán el día 27 del actual en la delegación de Hacienda.

El Alcalde ha ordenado al arquitecto señor Barbero proceda a reparar los desperfectos que existen en el salón Consistorial.

Hoy domingo, a las cuatro y media de la tarde, gran novillada económica, en la que se lidiarán seis novillos andaluces por los afamados matadores Gordó, Migo y Castilleja, estos dos últimos de Sevilla.

La entrada general costará 65 céntimos y las

La comisión de Mercados ha acordado que en todos los puestos de ornitoria se anuncie claramente por cartelas bien visibles los precios de las distintas clases de carnes que se expendan, y que sea denunciado el que no cumpla esta disposición.

El acreditado maestro Sr. Hernández Millán ha trasladado su establecimiento de la calle del Pintor Sorolla a la plaza de Emilio Castelar, 4. Esta casa ha recibido un excelente surtido de trajes para la temporada.

Aconsejamos el uso del Posto-glicol-kola licuado Doménech para curar con éxito la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anemia.

Si no existiera un alimento tan sano como la Sopa de Nieve, habría que inventarlo necesariamente. Paquete, 50 céntimos.

Los Barracos, Llop, 8 y 10.—Liquidación de bordados.

Dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, desaparecen en el acto con la Hemiorana Caldeiro. Pídense en farmacias.

Las supuraciones de larga duración y flomones rebeldes a todo tratamiento son curados felizmente con Oorevina-Carbónica Artíficiales.

Papel Valenciano
El Nano del carrer del Llop

A la societat «Castana Club»
Molta de grans discussions ha seguit tota la vida un ninot qu' en lo carrer del Llop, 12, baix, habita. No es que vixca dins la casa, perqu' ell es de pedra viva y está servit de columna sostenint tota la finca; moltes chiques sinas novio el miron en simpatia, y solen dir: «Nano meu, chirat y allargam la vida!» El ninot, qu' es un buen moso, com la seua alsa acrodita, li han alsat moltes calumnie; hiá qui diu qu' es un marica, atres qu' es mal educat perque may de front se chira; pero qui el posá d' espales el seu fundament tenia, mes l'escultor qu' el va fer de segur no pensaria qu' els chiques se distraurien posant en lo o. saliva y cósques que per la olor, se delaten en seguida.

Entre los moltes llechendes que s' inventan a porfia, yo crec la mes asertá la qu' em contá una vehina: Pues señor... és ara un conde que grans infuljos tenia y reclustrant pergamina s' en va trovar á que día: «La casa número 12 que hiá enfront la seua finca que cau al carrer del Llop li perteneix montres vixca, pues es herencia directa del marqués de Micha-Vila.» «¿Qu' fa el conde quant ho llix?» Li posa pleit en seguida al que trent' anys habitaba y molt dueño se creía, pues la hereta de son pare y la escritura així en día: s' armá un pleit de primer orde, intervingué la chustia, pero per fi guaná el pleit aquell que el conde aburría. Entonses com á vengansa y cosa despreciativa li plantá el ninot aquell y un lietsero en qu' es llechia: «Me cau en el señor Conde tots els dies de ma vida.» Esta es la llechonda exacta que me contá una veina, pero lo que causa asombro es qu' el nano hara so chira fumant el «Paper Valenciano», qu' es lo que li ha donat vida.

Un castañista.

Teatros
Principal
En las funciones extraordinarias de hoy domingo se despedirá de nuestro público la compañía de María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

Por la tarde á las 3:30 se pondrá en escena el hermoso drama de Tamayo en cinco actos «Louura de amor», y por la noche á las nueve se representará el drama en tres actos de don José Echegaray, titulado «Mariana» y el estreno del monólogo «Sabiduría», interpretado por el Sr. Santiago.

Mercados de exportación
Naranja y cebolla
Subastas celebradas el 24 del actual
LIVERPOOL:
Naranja.—Mercado ha subido 3 peniques.
Llegado vapor «Leonora».
LONDRES:
Naranja.—Cajas de 420, de 6,6 á 8,6.
Idem de 714, de 11-13-.

MAÑANA
Toro corrido
Del Excmo. Sr. D. Alfonso Reyes
(Antes del Turia)
Se expende en la carnicería de Andrés Alfaro, Entenza, 41.

ESPECTÁCULOS
TEATRO PRINCIPAL.—A las 3:30.—Locura de amor.—A las 9.—Despedida de la compañía.—Mariana.—Sabiduría (estreno).
TEATRO APOLLO.—A las 3:30.—Bohemios.—El veterano.—Al cine.—A las 9.—La cañonera.—El veterano.—El maño.
TEATRO RUZAFÁ.—A las 3:30.—Los guapos.—La fiesta de la campana.—Los Tánanos.—El terrible Pérez.—A las 9.—La copa encantada.—El pollo Tejada.—Los Tánanos.—San Juan de Luz.
BALÓN NOVATAS.—Gran variedad de cuadros nuevos de cinematógrafo.—Marterita, completista.—Lucas y Romeu, toque y canto andaluz.—Angelina, completista.—Bella Raquel, completista.—A las 7:30. CINEMATÓGRAFO DE LA PAZ.—Todos los días grandes sesiones de cuadros variados de cinematógrafo.—Programa selecto y abundante.
Sesiones desde las cinco de la tarde en adelante.—Los jueves y días festivos, desde las tres.—Los jueves regala de juguetes á los niños.
CINEMATÓGRAFO «EL TURIA» (Calle de San Vicente, 123 y 125, frente á San Gregorio).—Grandes sesiones de cuadros de cinematógrafo.
PETIT PALAIS.—Pintor Sorolla.—Éxito entusiasta del artista Mr. Charles Lamas con su nuevo repertorio.—Últimos estrenos en el Cinematógrafo.—Entrada general, 10 céntimos y preferencia, 20.

Movimiento obrero
CASA DEL PUEBLO.—Hoy, á las diez de la mañana, tendrá lugar una reunión de directivos, de suma importancia para todas las sociedades obreras, pues en ella se han de tratar varios asuntos de gran interés para el movimiento obrero.—Esperamos, pues, acudirán todos á este llamamiento.—El presidente, Alfonso Gandía.

LA CENTRAL
RESTAURANT ECONOMICO
Cubierto desde UNA PESETA
Abonos desde 45 pesetas al mes. Dos comidas diarias. Se sirve á la carta.
TR. NSITE, 4, Valencia.

El Caballo de Oro
RESTAURANT.—PINTOR SOROLLA, 34
Cubierto de dos pesetas

MENU
Tortilla con jamón.
Ternera á la jardinera.
Langostinos salsa vinagreta.
Entrecot patatas minuta.
Postres: helado y fruta.
Encomens y vino de marca.
Nota.—Se ruega á los señores concurrentes exijan el menú que se anuncia al sentarse á la mesa. Barco, 34, teléfono 689.

Purgaciones
Flujos blancos, goma militar, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario es el hombre y en la mujer, únicamente se curan por orónicos y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica

Valentín Palacios
Probadia y os convenceréis de sus maravillosos efectos que son inmediatos á las primeras aplicaciones de este medicamento. En Valencia: Farmacia de don Angel Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San Antonio; Señores J. Contat y Compañía, droguería de la Luna.

Aviso al público
El ferrocarril de Madrid á Zaragoza y á Alicante lleva la tercera clase en los correos de la línea de Madrid á Zaragoza y Barcelona, de manera que los viajes de Valencia para Madrid y Zaragoza, y viceversa, pueden hacerse en dicha clase en combinación con los correos del Central de Aragón con gran rapidez y muy económicamente, en comparación con las otras líneas, donde la tercera clase no existe más que en los trenes mixtos.

Recordamos que los precios por el Central de Aragón son:

	1.ª clase.	2.ª clase.	3.ª clase.
De Valencia á Madrid.	48'20	37'75	22'90
De Valencia á Zaragoza.	80'45	24'00	14'45

Las horas son:

Salidas	Horas	Llegadas	Horas
De Valencia á las 13'25		A Madrid á las 8'20	
De Madrid á las 19'35		A Zaragoza (Tren lujo) 1'40	
De Zaragoza á las 21'05		A Valencia (Correo) 6'35	

Resulta, pues, que la citada innovación es verdaderamente ventajosa para los señores viajeros de esta región que tengan que utilizar la tercera clase, cuyos coches en el Central de Aragón, son de moderna construcción, con pasillos interiores, están calentados con vapor y cada coche lleva su correspondiente departamento tocador.

Ya es sabido que los de primera y segunda clase reúnen las mismas condiciones que los trenes de las de otras líneas.

CLINICA PUCHADES
Curación rápida reumatismo y cisticas, con inyecciones suero oxigenado.
Lauria, 10, de diez á una y de tres á cinco.

El Dr. Terrades
ofrece el mejor específico para las enfermedades de la piel y úlceras crónicas, sean herpéticas ó no. Es el AZUFRE LIQUIDO y su POMADA
En farmacias á 2 pts. frasco.—Detalles, ver ó escribir, calle Universidad, 3, principal, Barcelona.

Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán
Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona). Distancia desde Barcelona en tren ligero 2 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas.
Establecimiento de primer orden.—Temporada de 1.º Mayo á 30 Octubre.—Aguas minerales medicinales, termales de temperatura 60°, alcalinas, bicarbonatadas-sódicas. Sin rival para el reumatismo, la diabetes y las afecciones del estómago, hígado, bazo.
Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALÁN. Llamamos la atención de los consumidores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas á nuestras aguas otras fábricas que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de artificialidad y no fuentes de origen.
De venta en todas partes.—Depositorio en Valencia, Ramón Casanova Boix, Pl y Margall, 73 (antes Ruzafa), Teléfono, 776. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

Las Barracas
Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento.
Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.
Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

Polvos de don Juan Tenorio
Indispensables para las temporadas de verano y otoño
Para matar pulgas, chinches, escarabajos, hormigas, moscas, polillas y mosquitos. No son nocivos para personas, animales domésticos, ni para pájaros.
Las principales droguerías acaban de recibir grandes remesas.

El mejor café
Tostado á vapor, sistema SIROCCO, máquina con aparatos especiales para la concentración de su aroma.
Santa Rita y El Palomo, Mercado, 88 y 89
José García Soucase
SE HAN RECIBIDO LOS TÉS SELECTOS DE CHINA

BAÑOS DE CARDÓ
Provincia de Tarragona (Tortosa)
Aguas minero-medicinales. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino arsenicales Unicas en España. Fuentes del Borboll, nitrogenada. Director facultativo, D. Juan Lopez. Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofulismo, enfermedades del aparato digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.
Fonda y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro, baños, duchas, lavabos, pulverizaciones é inhalaciones, servicio telefónico permanente, correo diario, misa y rosario todos los días en la capilla del establecimiento.
Paisajes pintorescos, bosques frondosos, paseos, aire puro y seco, temperatura deliciosa.
Salida de Valencia en el exprés de Barcelona, llegado á Tortosa encontrarán en dicha estación el carruaje que les conducirá al Balneario. Nuevo servicio de coches á cargo de Antonio Voltas.
Temporada oficial: del 15 de Junio al 15 de Septiembre
Para informes: Tomás Hernandez, Bazar de la calle de la Paz, 6, Valencia.

Laboratorio bacteriológico
del Dr. F. Sociats.
dirigido por el antiguo médico del mismo, desde su fundación, D. Tomás Garrigues.
ALICIA
Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químico-microscópicos de productos patológicos.
VACUNA CONTRA LA RABIA
Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica á cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga á la mordedura lo más pronto posible á los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el mordido á los tres días de recibido el aviso.
NOTAS. Al solicitar la vacunación remitan 55 pts. importe del tratamiento antirrábico.
Correspondencia se dirigirá al director del Laboratorio, D. Tomás Garrigues, Alicia (provincia de Valencia).

VINICULTORES SALIFENOL
Aclarará los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, y eso y demás drogas.

Vinos agrios
El neutralizador Bofill
sura dejándolos á su primitivo estado. Produos los enológicos. R. Oñero, calle Pintor Sorolla 34, cerca la fuente de los Patos. De venta: Droguería de San Antonio, Mercado, 71; Arnau y Roig, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Clinica del Dr. OBIOL
Especialidad para las enfermedades de los ojos
Curación radical de la granulación en breves días
Consulta de 10 á 11, gratis, de 3 á 5.
Poeta Querol, 4, principal.

Cinematógrafo de la Paz
Este salón es el que presenta todas las novedades en películas.
Todos los martes y viernes, como días de moda, estreno de las últimas producciones.
Programa extenso y variado.
Todos los jueves no festivos, regalo de juguetes á los niños en las sesiones de la tarde.
General, 0'15
Preferencia, 0'30.

El extracto de cane
Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adolecido á los caldos, humos y leche, para vigorizar el poder nutritivo.—Una botella contiene todos los alimentos solubles y los insolubles transformados que corresponden á 800 gramos de la mejor de las carnes. La experiencia demuestra que no cabe término de comparación entre esa serie de sustancias que se anuncian como nutritivas y nuestro extracto de carne.

Clinica de enfermedades NERVIOSAS Y MENTALES
Gabinete electroterápico del DR. BARRINA
Catedrático de la facultad de Medicina y exmédico del Manicomio provincial Plaza de Mariano Benlliure, 2, segundo
Consulta de doce á dos.

Por telégrafo y teléfono
Congreso
Comienza la sesión á las 2'50, bajo la presidencia del Sr. Dato.
En el banco azul el Sr. Lacierva. Escosfos y tribunas semidesiertos. Se aprueba el acta y es proclamado diputado el Sr. Pedregal.
Se pone á discusión el acta de Navalcarnero.
La combate el Sr. Francos Rodríguez. Censura los atropellos que se comie-

Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán
Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona). Distancia desde Barcelona en tren ligero 2 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas.
Establecimiento de primer orden.—Temporada de 1.º Mayo á 30 Octubre.—Aguas minerales medicinales, termales de temperatura 60°, alcalinas, bicarbonatadas-sódicas. Sin rival para el reumatismo, la diabetes y las afecciones del estómago, hígado, bazo.
Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALÁN. Llamamos la atención de los consumidores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas á nuestras aguas otras fábricas que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de artificialidad y no fuentes de origen.
De venta en todas partes.—Depositorio en Valencia, Ramón Casanova Boix, Pl y Margall, 73 (antes Ruzafa), Teléfono, 776. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

Las Barracas
Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento.
Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.
Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

Polvos de don Juan Tenorio
Indispensables para las temporadas de verano y otoño
Para matar pulgas, chinches, escarabajos, hormigas, moscas, polillas y mosquitos. No son nocivos para personas, animales domésticos, ni para pájaros.
Las principales droguerías acaban de recibir grandes remesas.

El mejor café
Tostado á vapor, sistema SIROCCO, máquina con aparatos especiales para la concentración de su aroma.
Santa Rita y El Palomo, Mercado, 88 y 89
José García Soucase
SE HAN RECIBIDO LOS TÉS SELECTOS DE CHINA

BAÑOS DE CARDÓ
Provincia de Tarragona (Tortosa)
Aguas minero-medicinales. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino arsenicales Unicas en España. Fuentes del Borboll, nitrogenada. Director facultativo, D. Juan Lopez. Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofulismo, enfermedades del aparato digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.
Fonda y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro, baños, duchas, lavabos, pulverizaciones é inhalaciones, servicio telefónico permanente, correo diario, misa y rosario todos los días en la capilla del establecimiento.
Paisajes pintorescos, bosques frondosos, paseos, aire puro y seco, temperatura deliciosa.
Salida de Valencia en el exprés de Barcelona, llegado á Tortosa encontrarán en dicha estación el carruaje que les conducirá al Balneario. Nuevo servicio de coches á cargo de Antonio Voltas.
Temporada oficial: del 15 de Junio al 15 de Septiembre
Para informes: Tomás Hernandez, Bazar de la calle de la Paz, 6, Valencia.

Laboratorio bacteriológico
del Dr. F. Sociats.
dirigido por el antiguo médico del mismo, desde su fundación, D. Tomás Garrigues.
ALICIA
Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químico-microscópicos de productos patológicos.
VACUNA CONTRA LA RABIA
Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica á cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga á la mordedura lo más pronto posible á los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el mordido á los tres días de recibido el aviso.
NOTAS. Al solicitar la vacunación remitan 55 pts. importe del tratamiento antirrábico.
Correspondencia se dirigirá al director del Laboratorio, D. Tomás Garrigues, Alicia (provincia de Valencia).

VINICULTORES SALIFENOL
Aclarará los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, y eso y demás drogas.

Vinos agrios
El neutralizador Bofill
sura dejándolos á su primitivo estado. Produos los enológicos. R. Oñero, calle Pintor Sorolla 34, cerca la fuente de los Patos. De venta: Droguería de San Antonio, Mercado, 71; Arnau y Roig, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Clinica del Dr. OBIOL
Especialidad para las enfermedades de los ojos
Curación radical de la granulación en breves días
Consulta de 10 á 11, gratis, de 3 á 5.
Poeta Querol, 4, principal.

Cinematógrafo de la Paz
Este salón es el que presenta todas las novedades en películas.
Todos los martes y viernes, como días de moda, estreno de las últimas producciones.
Programa extenso y variado.
Todos los jueves no festivos, regalo de juguetes á los niños en las sesiones de la tarde.
General, 0'15
Preferencia, 0'30.

El extracto de cane
Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adolecido á los caldos, humos y leche, para vigorizar el poder nutritivo.—Una botella contiene todos los alimentos solubles y los insolubles transformados que corresponden á 800 gramos de la mejor de las carnes. La experiencia demuestra que no cabe término de comparación entre esa serie de sustancias que se anuncian como nutritivas y nuestro extracto de carne.

Clinica de enfermedades NERVIOSAS Y MENTALES
Gabinete electroterápico del DR. BARRINA
Catedrático de la facultad de Medicina y exmédico del Manicomio provincial Plaza de Mariano Benlliure, 2, segundo
Consulta de doce á dos.

Por telégrafo y teléfono
Congreso
Comienza la sesión á las 2'50, bajo la presidencia del Sr. Dato.
En el banco azul el Sr. Lacierva. Escosfos y tribunas semidesiertos. Se aprueba el acta y es proclamado diputado el Sr. Pedregal.
Se pone á discusión el acta de Navalcarnero.
La combate el Sr. Francos Rodríguez. Censura los atropellos que se comie-

Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán
Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona). Distancia desde Barcelona en tren ligero 2 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas.
Establecimiento de primer orden.—Temporada de 1.º Mayo á 30 Octubre.—Aguas minerales medicinales, termales de temperatura 60°, alcalinas, bicarbonatadas-sódicas. Sin rival para el reumatismo, la diabetes y las afecciones del estómago, hígado, bazo.
Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALÁN. Llamamos la atención de los consumidores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas á nuestras aguas otras fábricas que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de artificialidad y no fuentes de origen.
De venta en todas partes.—Depositorio en Valencia, Ramón Casanova Boix, Pl y Margall, 73 (antes Ruzafa), Teléfono, 776. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

Las Barracas
Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento.
Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha.
Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

Polvos de don Juan Tenorio
Indispensables para las temporadas de verano y otoño
Para matar pulgas, chinches, escarabajos, hormigas, moscas, polillas y mosquitos. No son nocivos para personas, animales domésticos, ni para pájaros.
Las principales droguerías acaban de recibir grandes remesas.

El mejor café
Tostado á vapor, sistema SIROCCO, máquina con aparatos especiales para la concentración de su aroma.
Santa Rita y El Palomo, Mercado, 88 y 89
José García Soucase
SE HAN RECIBIDO LOS TÉS SELECTOS DE CHINA

BAÑOS DE CARDÓ
Provincia de Tarragona (Tortosa)
Aguas minero-medicinales. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino arsenicales Unicas en España. Fuentes del Borboll, nitrogenada. Director facultativo, D. Juan Lopez. Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofulismo, enfermedades del aparato digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.
Fonda y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro, baños, duchas, lavabos, pulverizaciones é inhalaciones, servicio telefónico permanente, correo diario, misa y rosario todos los días en la capilla del establecimiento.
Paisajes pintorescos, bosques frondosos, paseos, aire puro y seco, temperatura deliciosa.
Salida de Valencia en el exprés de Barcelona, llegado á Tortosa encontrarán en dicha estación el carruaje que les conducirá al Balneario. Nuevo servicio de coches á cargo de Antonio Voltas.
Temporada oficial: del 15 de Junio al 15 de Septiembre
Para informes: Tomás Hernandez, Bazar de la calle de la Paz, 6, Valencia.

Laboratorio bacteriológico
del Dr. F. Sociats.
dirigido por el antiguo médico del mismo, desde su fundación, D. Tomás Garrigues.
ALICIA
Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químico-microscópicos de productos patológicos.
VACUNA CONTRA LA RABIA
Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica á cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga á la mordedura lo más pronto posible á los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el mordido á los tres días de recibido el aviso.
NOTAS. Al solicitar la vacunación remitan 55 pts. importe del tratamiento antirrábico.
Correspondencia se dirigirá al director del Laboratorio, D. Tomás Garrigues, Alicia (provincia de Valencia).

VINICULTORES SALIFENOL
Aclarará los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, y eso y demás drogas.

Vinos agrios
El neutralizador Bofill
sura dejándolos á su primitivo estado. Produos los enológicos. R. Oñero, calle Pintor Sorolla 34, cerca la fuente de los Patos. De venta: Droguería de San Antonio, Mercado, 71; Arnau y Roig, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Clinica del Dr. OBIOL
Especialidad para las enfermedades de los ojos
Curación radical de la granulación en breves días
Consulta de 10 á 11, gratis, de 3 á 5.
Poeta Querol, 4, principal.

Cinematógrafo de la Paz
Este salón es el que presenta todas las novedades en películas.
Todos los martes y viernes, como días de moda, estreno de las últimas producciones.
Programa extenso y variado.
Todos los jueves no festivos, regalo de juguetes á los niños en las sesiones de la tarde.
General, 0'15
Preferencia, 0'30.

El extracto de cane
Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adolecido á los caldos, humos y leche, para vigorizar el poder nutritivo.—Una botella contiene todos los alimentos solubles y los insolubles transformados que corresponden á 800 gramos de la mejor de las carnes. La experiencia demuestra que no cabe término de comparación entre esa serie de sustancias que se anuncian como nutritivas y nuestro extracto de carne.

Clinica de enfermedades NERVIOSAS Y MENTALES
Gabinete electroterápico del DR. BARRINA
Catedrático de la facultad de Medicina y exmédico del Manicomio provincial Plaza de Mariano Benlliure, 2, segundo
Consulta de doce á dos.

Por telégrafo y teléfono
Congreso
Comienza la sesión á las 2'50, bajo la presidencia del Sr. Dato.
En el banco azul el Sr. Lacierva. Escosfos y tribunas semidesiertos. Se aprueba el acta y es proclamado diputado el Sr. Pedregal.
Se pone á discusión el acta de Navalcarnero.
La combate el Sr. Francos Rodríguez. Censura los atropellos que se comie-

ron en las elecciones, como la suspensión de alcances, designación de delegados, intervención de la guardia civil, etc.
Pide se declare grave el acta.
Le contesta el Sr. Isaas, de la comisión.
(Entra el Sr. Maura).
Niega motivo para la declaración de gravedad.
Dice que el Sr. Francos exagera los hechos.
Rectifican ambos.
En votación nominal, pedida por el señor Francos, es desechado por 88 votos contra nueve.
Se aprueba el dictamen y se proclama niputado al Sr. Azopardo.
Se suspende la sesión.
Se reanuda á las siete de la tarde.
El Sr. Aparicio pide que se lean los dictámenes de las actas de primera y segunda clase.
Señálase la orden del día para el lunes y se levanta la sesión.

Senado
La Cámara se halla poco más que desierta.
Comienza la sesión á las 3'30, bajo la presidencia del Sr. Azopardo.
Jura el cargo el jefe de los regionalistas Sr. Rusfiol.
El Sr. Cavestany explica una interpe-lación sobre el estado ruinoso en que se halla el monumento de la Alhambra.
Lamenta el abandono en que todos los gobiernos han tenido esta joya de arte arquitectónico.
«No hablo como senador—dice,—sino como amante de las Bellas Artes.
Este abandono es inexcusable.
Ya sé que no existe crédito suficiente para atender á la reparación del edificio. Por eso pido que se consigne.
Este estado de cosas es insostenible.
Constituye una verdadera vergüenza nacional.
No acouso á este Gobierno ni á otro.
Señalo el mal para que se aplique urgente remedio.
Si aconteciera algo de lo que está semiprevisto, ¡qué vergüenza!
Los perjuicios serían inmensos é irreparables.»

En párrafos elocuentes exalta á realizar todo género de sacrificios para la conservación de un monumento que tanto nos envidian los extranjeros.
Lamenta la carencia de recursos para conservación y reparaciones de la Alhambra.
Dice que solo hay presupuestadas pesetas 40.000, cantidad insuficiente á todas luces.
El Sr. Avilés, como académico de la de Bellas Artes, le contesta.
Coincide con el Sr. Cavestany en lamentar el abandono en que se tiene la Alhambra.
Asiente á muchos de los razonamientos expuestos por el Sr. Cavestany.
Dice que la Academia de Bellas Artes estudiará con urgencia el asunto y propondrá al Gobierno medidas para evitar lo que todos temen.

Habla también el ministro de Instrucción pública, y coincide con los anteriores oradores en el abandono en que se tiene, no solo la Alhambra de Granada, sino todos los monumentos de España.
«Los ministros—dice—todos se han preocupado en ello y han procurado remediar el mal, pero las deficiencias de los presupuestos y otras circunstancias han impedido casi siempre que los buenos proyectos se convirtieran en proyectos reales.»
Intervienen también los señores conde de Peña Ramiro, Diaz Moreu y Giménez de la Serna.
El conde de Casa-Valencia propone se coloque una lápida conmemorativa en la casa donde murió el insigne novelista D. Juan Valera.
D. Odón de Buen anuncia una interpe-lación sobre los sucesos que se desarrollan en Castellón de la Plana.
El Sr. Diaz Moreu lamenta la osadía del bandido «Pernal», censurando la impunidad de que goza.
Le contesta el ministro de Instrucción pública, diciendo que no se explica que se puedan formular cargos contra un gobierno por la mayor ó menor actividad en capturar á un criminal.
El Sr. Ruiz Capdepón dice que acaba de saber que han sido remitidos á la Cámara los datos que pidió relativos á los aspirantes de Correos.
Anuncia sus deseos de explicar una interpe-lación.
Orden del día:
Se leen varios dictámenes de actas.
Juran el cargo varios señores senadores.

Debate sobre las actas.
El Sr. Diaz Miranda impugna la aptitud legal del señor conde de Torre Murgui para ejercer el cargo.
El Sr. Arias Miranda apoya un voto particular contra la capacidad del señor Torre Murgui.
El Sr. Alvarez Guisjarro lo combate.
Cree que el aludido senador tiene renta y lo prueba.
El conde de Peñalver apoya los argumentos del Sr. Alvarez Guisjarro.
El Sr. Allendesalazar pide que se retire el voto.
El Sr. Arias Miranda no accede.
Intervienen en el debate el Sr. Torres Villanueva.
Se desecha el dictamen.
El Sr. Rodríguez combate el dictamen.

«El País» denunciado
Ha sido denunciado «El País» por la opinión que atribuye al Sr. Lacierva acerca de la huelga de mineros de Sotiel (Huelva).
Las sesiones
El Sr. Lacierva ha dicho que los secretarios de las Cámaras seguirán facilitando extractos de las sesiones mientras los periódicos falseen lo que en ellas ocurre.
El anarquista Alemany
El juzgado de Lisboa ha dirigido un exhorto al juez de Barcelona que entienda en las causas por los explosivos.
Le ruega en él que tome declaración al padre de Alemany, que se ha confesado cómplice de Morral en el atentado de la calle Mayor y autor de la bomba que hizo explosión en la Rambla de las Flores.

Teatro Principal HOY DOMINGO
Despedida de la compañía Guerrero-Mendoza
TARDE
Locura de amor
NOCHE
Mariana
A LAS 9

Por telégrafo y teléfono
Congreso
Comienza la sesión á las 2'50, bajo la presidencia del Sr. Dato.
En el banco azul el Sr. Lacierva. Escosfos y tribunas semidesiertos. Se aprueba el acta y es proclamado diputado el Sr. Pedregal.
Se pone á discusión el acta de Navalcarnero.
La combate el Sr. Francos Rodríguez. Censura los atropellos que se comie-

«El País» denunciado
Ha sido denunciado «El País» por la opinión que atribuye al Sr. Lacierva acerca de la huelga de mineros de Sotiel (Huelva).
Las sesiones
El Sr. Lacierva ha dicho que los secretarios de las Cámaras seguirán facilitando extractos de las sesiones mientras los periódicos falseen lo que en ellas ocurre.
El anarquista Alemany
El juzgado de Lisboa ha dirigido un exhorto al juez de Barcelona que entienda en las causas por los explosivos.
Le ruega en él que tome declaración al padre de Alemany, que se ha confesado cómplice de Morral en el atentado de la calle Mayor y autor de la bomba que hizo explosión en la Rambla de las Flores.

Se cree que tiene perturbadas las facultades mentales. Las actas. La comisión de actas ha aprobado por unanimidad las de Sort, Tudela y Seo de Urgel.

Fueron declaradas graves las de Hoyos y Alcazar de San Juan. Por Fontsgrada ha sido proclamado el Sr. Portela, con voto de nulidad de los conservadores Azeite, Perea y Pinillos.

Las de Logroño y Castellón llevan votos particulares. El Sr. Salvatella informará mañana ante la comisión de Actas acerca de las de Madrid.

Moret. A última hora de la tarde estuvo Moret en el Congreso para asistir a la reunión de los diputados zaragozanos, en la que se habla de tratar de asuntos locales.

La reunión no se verificó. Después conferenciaron en la calle de Floridablanca, Moret y Sánchez Guerra. Acerca de esta entrevista se han hecho grandes comentarios, pero dícese que sólo hablaron acerca de la gravedad del yerno de Moret, Sr. Labastida, al cual se le administró ayer el viático.

La inranta Isabel a Valencia. Una comisión del Ateneo Mercantil de Valencia, acompañada por el marqués de Caceres, ha visitado a la infanta doña Isabel para invitarla a que visite esa ciudad durante las fiestas del próximo mes de Julio.

Esta ha aceptado, ofreciendo, ir a Valencia si no hay circunstancias especiales que se lo impidan. Esta noche saldrá la comisión para París, con objeto de gestionar que la Banda Municipal de la capital de la vecina República tome parte en los festejos de la feria de Julio.

Juegos florales. Granada.—Ha causado péximo efecto el que no asista Mella a los Juegos Florales. Los carlistas muestran contrariados o no podiendo celebrar el banquete que han plan organizado.

El concurso de lengua catalana. El Sr. Lacierba nos ha dicho que desconoce todo lo relativo al anunciado concurso de lengua catalana en Perpignan. De sus manifestaciones hemos deducido que rehúsa emitir opinión.

Lo único que ha hecho es confirmar la noticia de que ha sido suprimida la circulación del periódico que se publica en París con el título de «Pro Patria Catalana».

La «Gaceta». Inserta una real orden incluyendo a las panaderías en la ley de Descanso dominical.

La recaudación. En los cuatro primeros meses del año actual la recaudación del Tesoro por todos los conceptos ha sido de 29.995.150 ó sea 25 millones menos que en igual periodo del año anterior.

Los pagos se han elevado a 169.863.274, es decir, cerca de tres millones menos que en 1906.

El proceso Ferrer. En el proceso por el atentado de la calle Mayor figuran varios documentos, entre ellos dos cartas de Ferrer a Nakens. En una le pide un librito para la propaganda anarquista, aunque conociendo que Nakens no es anarquista.

En otra le dice que le ayudará para la revolución. Reconoce que el único que puede hacerla es Lerroux, a quien hay que ayudar.

Reyerta. En el café de La Unión han cuestionado esta tarde el teniente de voluntarios repatriado de Cuba D. Diego Martín y un caballero.

Parece que éste ha insultado y tratado de agredir al oficial. El Sr. Martín ha disparado un revólver sobre su contendiente, produciéndole una herida leve.

Ha sido detenido. La Exposición de ganados. El Sr. Zulueta ha dicho que la Exposición de ganadería constituye un verdadero alarde, especialmente en lo que a maquinaria agrícola se refiere.

Los modelos de la casa Semper, de Barcelona, pueden competir con ventaja con los del extranjero, por ser más sencillos y adaptarse mejor a las necesidades de nuestros labradores.

Ha iniciado el pensamiento de celebrar concursos de ganaderías particulares todos los años y uno general cada cinco años.

Lamenta que los ganaderos españoles se entretengan en fomentar los cruces de razas, cuando sería mucho mejor fomentar las razas puras.

Homenaje a Galdós. Se proyecta un homenaje a Galdós con motivo de la publicación de su último volumen de la serie de «Episodios nacionales», titulado «La de los tristes destinos».

El atentado de la calle Mayor. Para el día 8 del próximo mes de Junio se anuncia la vista del proceso contra Ferrer, Nakens y demás procesados; por el atentado de la calle Mayor.

El fiscal califica el hecho de regicidio frustrado. Para Ferrer, como cómplice, pide el fiscal 16 años, cinco meses y diez días de reclusión temporal.

Para los demás procesados, como encubridores, nueve años de prisión mayor. Melquiades Alvarez. Esta noche marcha a Alcázar de San Juan Melquiades Alvarez.

Luego irá a Valencia a defender a los concejales procesados. Melquiades Alvarez ha sido invitado como mantenedor a los Juegos Florales de Almería.

La huelga de Sotiel. Huelva.—Los mineros de Sotiel se declararon en huelga por haberse suprimido el trabajo a destajo.

Un grupo numeroso quiso obligar a sus compañeros a que se les agregasen. Los salieron al encuentro tres guardias civiles y fueron arrollados.

El Sr. Lacierba ha recomendado prudencia al gobernador para solucionar la huelga. Huelva.—Recíbense noticias de la huelga de los mineros de Sotiel y Coronado.

El origen, según unos, es haber sido despedidos varios obreros; según otros, re- despididos por causa de la actitud de los mineros al haber pedido éstos aumento de jornal, a cuya petición no accedieron los patronos.

Varias noticias. París.—En Wichita, la ciudad de Snyder ha sido devastada por un tremendo ciclón.

Las víctimas son numerosas. En Bremen se han declarado en huelga los marinos del puerto.

En Guatemala el Consejo de Guerra que entiende en el proceso por el complot contra el presidente de la República ha dictado 19 penas de muerte.

Con motivo de ser algunos de los sentenciados italianos, el cónsul ha denunciado las irregularidades del proceso, pidiendo que se anule. Los representantes de las damas potencias también pedirán su anulación.

Entre los condenados hay un español. Melilla.—Una familia de judíos dejó un hornillo con lumbre en una habitación. Uno de ellos murió asfixiado y otro se halla en estado gravísimo.

A otros dos se confía salvarlos. Los solidarios. Se ha reunido la minoría solidaria del Senado.

Se acordó constituirse en minoría parlamentaria, dejando en la representación a cada uno de sus partidos. Fue nombrado presidente Rusinol y secretario el barón de Espanella.

Igualmente se acordó que el Sr. Abadal consuma un turno en la discusión del mensaje. Dióse cuenta de estos acuerdos al general Azórraga.

Lo de Castellón. Se ha acordado suspender los actos de protesta, en espera de la interrelación al gobierno. Caso de que sean desatendidas las peticiones de los castellonenses, continuarán éstos en su actitud.

El acuerdo ha sido muy bien acogido por la opinión que alaba la cordura y corrección del pueblo ante los ultrajes que le inflirió el caciquismo. Ello prueba la conciencia del pueblo en la defensa de sus derechos.

La guardia civil patrulla por la capital, ocupando los puntos estratégicos. ¡A comer carne! Huesca.—Por desavenencias entre los carniceros se vende la carne a precios increíbles.

La competencia es ruinosa para el gremio. El público, regocijado, aprovecha la baratura. Consejo de ministros. El Consejo terminó a las 9 y media.

El Sr. Ferrandiz leyó el proyecto de reconcentración y reorganización de la Marina, siendo aprobado. El primer día hábil lo leerá en el Congreso.

El ministro sometió a la aprobación del Consejo, sus proyectos especiales. Interrogado el Sr. Allendesalazar de la certeza del rumor de que se ha tratado una fórmula de arreglo con los liberales, rehusó la contestación.

Afirmó que no transcurrirán muchos días sin que el Sr. Moret deponga su actitud. Mañana lo desea con vehemencia. Este no cederá sin una transacción honrosa.

Los demás ministros mostráronse reservados. En puntualizaron los proyectos tratados, afirmando que se ocuparán en preparar la labor que presentarán a las Cortes.

Bolsin. Interior, 82'75. Amortizable, 100'80. Francos, 10'80. Libras, 27'84.

Fábrica de sombreros de paja. HÉCTOR BOGANI. Bailén, núms. 36 y 38. Valencia. PRECIO FIJO. Apertura de la venta al detall. DESDE 2'50 EN ADELANTE.

CAFÉ DE LA COMPAÑÍA COLONIAL. Son siempre los preferidos. Café Puerto Rico: Cajita precintada de 100 gramos a 0'60 pesetas cajita.

PURGEN. PURGANTE IDEAL. El más eficaz y suave de los purgantes. LOS NIÑOS Y LAS PERSONAS DE MÁS DELICADO PALADAR LO TOMAN CON GUSTO. El Purgen se prepara en tres clases distintas. Para niños, cajitas de 25 pastillas de color de rosa. Para adultos, cajitas de 25 pastillas de color crema.

Fonda del Ferrocarril de V. Tello Ponce UTIEL. Vapores de los señores Ibarra y Cia. A LA COMISIÓN DE VIUDA E HIJOS de NOGUÉS. Calle de Colón, 88, entre Colón y Grau, Muelle, 9.

Se venden tres pilas, un kiosco de refrescos de tres metros y medio en cuadro, un separador y estantería de nogal, procedente todo de casa La Ramona. Espinosa, 10, bajo.

Se vende Por dedicarse su dueño a otros negocios, se vende un café con chocolate en punto muy céntrico y muy aparrado. Razon, Balme, 6 y 8, 1ª planta.

Acordones superiores los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona n.º 19, junto al horno, Valencia.

Cafetin Chocolatería No siendo posible a un dueño, por razón del empleo que ejerce, continuar al frente de este establecimiento, se vende en muy buenas condiciones y a muy buen precio, un café con chocolate en punto, situado en el mercado de Ruzafa, 6, donde darán razón.

Alquileres Por 30 pta. mensuales se alquilan pisos con cuatro dormitorios, con baño y cocina, en la calle de Polvorosa, 20. Darán razón en el n.º 14, tienda de vinos.

Buques de vapor. Servicio regular de vapores. Para Glasgow. El vapor Bursiana cargará el día 1 de Junio. Para Liverpool. El vapor Coranien cargará el día 1 de Junio. Para Bristol y Cardiff. El vapor Sturien saldrá el día 1 de Junio. Para Newcastle. El vapor Sapphir cargará el día 1 de Junio. Para Londres. El Comite de Flandro carga el día 1 de Junio. Para Amsterdam y Rotterdam. El vapor Themis cargará el día 1 de Junio. Consignatario: D. Alberto Ries, Pasaual y Genis, 27.

Vapores de los señores Ibarra y Cia. Nueva Línea con salida semanal. SERVICIO RAPIDÍSIMO El Cabo Prior cargará el día 28 de Mayo, para Alicante, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros. También se admiten seguros de las mercancías con la acreditada empresa «Lloyd Malagueño», a primas muy reducidas.

Compañía Marítima COMERCIAL. Sociedad anónima (Barcelona). Servicio de vapor. Viajes rápidos al Norte de España CON ITINERARIO FIJO ADELA ROCA saldrá de este puerto el día 20 de Mayo, para Moritz, Málaga, Huelva y puertos de Galicia, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

Discadores CRU Hermanos. San Vicente, 245. Se discacan aves y animales con esmero y naturalidad. Preparación garantizada. Se vende un magnífico y elegante dormitorio estilo Renacimiento, de dos y muy económico. Calle En Borrás, 3, bajo.

El vapor Iberin cargará el día 27 de Mayo. Para Glasgow. El vapor Neto cargará el día 27 de Mayo. Informar: Ladislao Oldin, Lauria, 10. Nodriz. Una de 28 años, de Vallencia, leche de cuatro meses, de sea criar en casa de los padres de la nodriza. Razon, J. Ruzafa, 19, portoria.

Se traspasa. Relenas de anchoa. Para los pedidos, Enseñada, 2, Valencia. Se traspasa. Una tintorería muy acreditada, por tenerse que ausentar los dueños de esta ciudad. Razon, Ribera, 31, bajo, de ocho a una y de tres a siete y en la actualidad, Graells, 62, bajo.

Se traspasa. Maquinarias usadas para coser y hacer medias. Se componen, compran y cambian de todos sistemas; máquinas para coser, desde 8 duros, garantizadas por cuatro años. Calle de Salvá, 4, bajo.

La Universal. OAJADE PRESTAMOS. Alameda. Los días 11 y siguientes de Junio, en la calle de Barcelonina, n.º 2, se efectuará de alhajas, ropas y demás efectos de plazo venido. Nota.—Hay para la venta, pañuelos de Manila, mantillas blancas, máquinas de hacer medias y una caja de música.

5 pesetas diarias. Pueden ganar en su casa todos las personas de uno ó otro sexo que soliciten trabajar por nuestra cuenta artículo novedad elegante y fácil. Se enviará a quien lo solicite el programa de instrucciones. LA SOLIDAD INGLESA. Calle Miguel, 17, 1ª, Valencia.

Enfermedades Secretas y de la piel. Zapichicos verdad, infalibles para curar en muy poco tiempo los casos de sifilís, gonorrea, etc. Operaciones sólidas que puede admitir al mismo tiempo completamente garantizadas. Casa reservada y activa para cuantos asuntos solo confiamos. Informes gratis. Colón, 88, bajo, derecha, teléfono 880.

Agencia general de embarques. Salidas de este puerto en el mes de Febrero de 5 vapores para las líneas de Argentina y América del Sur. El día 8 de Junio saldrá el vapor LES ANDES (Directo) para Buenos Aires. El día 11 de Junio saldrá el vapor ARGENTINO para Buenos Aires. El día 12 de Junio saldrá el magnífico vapor ITALIE (rápido) para Buenos Aires.

Alto a los agricultores. Ganamos insecticidas, líquidos de resultados ciertos para destruir a las plagas de los árboles y plantas, preparados por el químico Bolques.—De venta: Droguerías de la Luna, Luján y Catalana. Despacho: Villena, 18, Valencia.

Crema de Bismuto DE GRIMAULT Y Cia. Medicamento heróico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria, Gastritis, Gasteralgias, Dolores de Estomago, Diarreas, coleriformes. LA CREMA obra con más rapidez que los polvos. París, 8, Rue Vivienne y todas las Farmacias.

RELOJES. Se componen con garantía a los siguientes precios: Reloj de bolsillo, 1'00. Reloj de pulsera, 1'50. Reloj de pared, 2'00. Reloj de escritorio, 3'00. Reloj de bolso, 3'50. Reloj de muñeca, 2'50. Favonar una caja de relojes. Gran relojería «El Moderno», de J. María Queralt, Guillem de Castro, 75, frente al convento de la Encarnación.

Adria. Compañía Real Húngara DE NAVEGACION MARITIMA. Servicio rápido para Marsella directo. Salida todos los sábados para Monella, Génova, Malta, Messina, Rijosto, Catania, Bari, Trispoli y Fiume. Camarotes cómodos y excelente mesa. Se expiden billetes de ida y vuelta a precios reducidos, valores 90 días. Billetes combinados por la línea Norddeutscher Lloyd para las Filipinas, Cuba, puertos de América del Norte y Sur, a precios económicos. Consignatario, Alberto Ries. Para billetes y tarifas de flete, dirigirse al agente en el Grao D. Juan B. López, Muelle, 2.

Papelera de Botella. San Vicente, número 141. Papeles sobre de todas clases y tamaños.—Cartapas, papeles para letra española, inglesa y redonda.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de maletines y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar, cigarrillos y cigarreras.—Papeles de colores.—Naipes y juegos de cartas.—Depósito de naipes finos de Vitoria.

Colicos, Diarrea, Disenteria. Crema de Bismuto DE GRIMAULT Y Cia. Medicamento heróico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria, Gastritis, Gasteralgias, Dolores de Estomago, Diarreas, coleriformes. LA CREMA obra con más rapidez que los polvos. París, 8, Rue Vivienne y todas las Farmacias.

Alto a los agricultores. Ganamos insecticidas, líquidos de resultados ciertos para destruir a las plagas de los árboles y plantas, preparados por el químico Bolques.—De venta: Droguerías de la Luna, Luján y Catalana. Despacho: Villena, 18, Valencia.

RELOJES. Se componen con garantía a los siguientes precios: Reloj de bolsillo, 1'00. Reloj de pulsera, 1'50. Reloj de pared, 2'00. Reloj de escritorio, 3'00. Reloj de bolso, 3'50. Reloj de muñeca, 2'50. Favonar una caja de relojes. Gran relojería «El Moderno», de J. María Queralt, Guillem de Castro, 75, frente al convento de la Encarnación.

Alto a los agricultores. Ganamos insecticidas, líquidos de resultados ciertos para destruir a las plagas de los árboles y plantas, preparados por el químico Bolques.—De venta: Droguerías de la Luna, Luján y Catalana. Despacho: Villena, 18, Valencia.

Alto a los agricultores. Ganamos insecticidas, líquidos de resultados ciertos para destruir a las plagas de los árboles y plantas, preparados por el químico Bolques.—De venta: Droguerías de la Luna, Luján y Catalana. Despacho: Villena, 18, Valencia.